

dad



“Defienden sus bolsillos”

✱ “Los congresistas que se oponen a la restitución de la bicameralidad sólo defienden sus bolsillos y privilegios”, dijo el parlamentario aprista, Aurelio Pastor.

➤ Dos cámaras en el Congreso costarán al pueblo 369 millones de soles

¡Qué tal conciencia!

Hoy es un día importante y trascendental para el Poder Legislativo. El Congreso votará por la vuelta a la bicameralidad, lo que le costará al pueblo peruano más de 369 millones de soles durante los cinco años del próximo gobierno.

Así lo señaló el vicepresidente del Parlamento, Natale Ampriño, quien detalló que el sistema de las cámaras de Diputados y Senadores fracasó históricamente en nuestro país. “Con 80 parlamentarios más, el Congreso desembolsaría, sólo en gastos ordinarios, 369 millones 946 mil 400 soles, en cinco años”, dijo al señalar que de ser aprobada la reforma de la Constitución significaría una afrenta a la población que, a su juicio, muestra rechazo contra ese poder del Estado.



■ Serían más los que se llevarían el billeteón.

Ayer, un grupo de 28 legisladores firmó un documento en el que se comprometieron a votar a favor de la unicameralidad, entre los que destacan los oficialistas Julia Valenzuela, Alcides Llique, Paulina Arpasi y Wilmer Rengifo.

Ello causó gran molestia en la nueva vocera de la bancada de Perú Posible, Doris Sánchez, quien señaló que en su grupo po-

lítico existía una plena predisposición para votar a favor de la bicameralidad y todos los integrantes deberían seguirse a la mayoría. Para la reforma de la Constitución se necesitan 81 votos y con ello se volvería a tener 120 diputados y 60 senadores. Luego de esa primera votación, se tendrá que volver a debatir en la próxima legislatura. (C. Rivero)